

## Gabriel Villalobos, candidato a core: "Quiero luchar por la verdadera inclusión"

En una agradable conversación con Juan Carlos Reyes, en el programa "Abriendo Sentidos" de Radio Quillota, Gabriel Villalobos Gómez dio a conocer sus motivaciones para presentarse como candidato a consejero regional, independiente por el Partido Social Cristiano.

Consultado respecto a qué lo motiva a ser parte de este proceso electoral, señaló que cuenta con una amplia experiencia vinculada al trabajo social, tanto en el ámbito público como en el privado. Lo anterior ha estado íntimamente ligado al hecho de que vive con discapacidad visual.

También padece una ataxia cerebelosa a causa de un incidente durante una cirugía, lo cual le afecta el equilibrio. Por lo mismo, debe utilizar una silla de ruedas para desplazarse. De todas formas, tal como él mismo enfatizó, esto no le ha sido un impedimento para luchar por la inclusión social.

Respecto de los temas que más lo motivan para ser candidato, planteó el mejoramiento del transporte público en la región con buses eléctricos in-

clusivos, como también descongestionar el Camino Troncal de Quillota. Y en cuanto a seguridad, dijo que sería importante reforzar a las policías.

Villalobos también explicó que levantó su candidatura como independiente por el Partido Social Cristiano luego que el core Manuel Millones -que se postula a gobernador con el apoyo de la misma colectividad- lo invitara a participar en este proceso electoral que se llevará a cabo en octubre próximo.

"Tengo la experiencia de haber vivido la acción social en la comuna, trabajando en el sector público y privado. Puedo estar en el core y luchar por la verdadera inclusión (...) Quiero mostrar que lo inclusivo se hace para todo, no separado, somos parte de la misma sociedad", señaló Villalobos.

*Gabriel Villalobos postula como candidato a consejero regional independiente por el Partido Social Cristiano.*

